

Ricardo Salinas Pliego se burla de María Elena Álvarez-Buylla: "Lo peor es que se cree científica"

El empresario Ricardo Salinas Pliego se burló de María Elena Álvarez-Buylla, a quien insultó y dijo que "se cree científica"



| RICARDO SALINAS PLIEGO Y MARÍA ELENA ÁLVAREZ-BUYLLA (ESPECIAL )

Compartir en



Por **Raúl Díaz** noviembre 16, 2024 a las 10:51 GMT-6

**Ricardo Salinas Pliego** no se guardó nada al lanzarse en contra de la titular del Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías (Conahcyt), **María Elena Álvarez-Buylla**.

Lo anterior debido a que en una publicación que compartió en su cuenta de X, el polémico empresario mexicano criticó la posibilidad de que el **maíz transgénico quede prohibido en México**.

En torno a ello, **Ricardo Salinas Pliego** lamentó que **María Elena Álvarez-Buylla** esté a favor de la medida, motivo por el que **se burló de ella, la insultó** y hasta menospreció su posición como **científica**.

| RICARDO SALINAS PLIEGO (FOTO: MOISÉS PABLO/CUARTOSCURO.COM / MOISÉS PABLO NAVA)

## Ricardo Salinas Pliego insulta a María Elena Álvarez-Buylla

La titular del Conahcyt, **María Elena Álvarez-Buylla**, celebró que la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, prometió que la **prohibición del maíz transgénico** en México será constitucional.

Al respecto, la funcionaria compartió un mensaje en el que **destacó las palabras** que pronunció Claudia Sheinbaum en su **mañanera del pueblo del 15 de noviembre**, en torno al maíz transgénico.



**Ricardo Salinas Pliego lanza terrible pronóstico para México por triunfo de Donald Trump y reforma al Poder Judicial**



**Le recuerdan a Ricardo Salinas Pliego que debe "lana en todos lados" y acusa que los mandan para distraer**



**Claudia Sheinbaum vs. Ricardo Salinas Pliego: La presidenta reacciona a la demanda de empresarios en Estados Unidos**



**Ricardo Salinas Pliego llama al desacato y la resistencia contra Supremacía Constitucional de Morena**

Ante ello, María Elena Álvarez-Buylla insistió en manifestar **su postura a favor de la medida**, pues indicó que el maíz es la raíz de los mexicanos, así como "nuestro sustento presente y nuestro porvenir".

Sin embargo, la publicación de la titular del Conahcyt no le cayó nada bien al polémico empresario, **Ricardo Salinas Pliego**, quien muy fiel a su estilo soez, respondió al mensaje con **insultos y burlas**.

En su tuit, Ricardo Salinas Pliego criticó que prohíba el maíz transgénico, pues con su acostumbrada manera de "opinar", señaló que está comprobado que **"la pendejez no tiene límite! (sic)"**.

Siguiendo con su reproche, el magnate que mantiene adeudos millonarios por no pagar sus impuestos, **se burló** de María Elena Álvarez-Buylla, debido a que incluso **desestimó su posición como científica**.

## ¿Ricardo Salinas Pliego lanzó indirecta a Claudia Sheinbaum?

Al manifestar su postura en contra de la posibilidad de que el maíz transgénico se prohíba en México, **Ricardo Salinas Pliego** compartió un tuit en el que **se burló** de **María Elena Álvarez-Buylla**.



**Bloqueo en Gustavo Baz hoy 15 de noviembre: Manifestantes retiraron cierre tras 8 horas**



**Bloqueo en autopista México-Querétaro hoy 15 de noviembre: Retiran cierre en caseta de Tepetzotlán tras 2 horas**



**UNAM no sufrirá millonario recorte en 2025; Hacienda admite error y asegura que habrá aumento**

No obstante, el mensaje que publicó el empresario **podría tratarse de una indirecta** para **Claudia Sheinbaum**, debido a que la funcionaria hizo referencia a las palabras de la presidenta.

Cabe destacar que en su mañana del pueblo del viernes 15 de noviembre, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que **"la prohibición del maíz transgénico será constitucional"**.

Así lo garantizó ante el riesgo de que **México pierda el panel de controversias** contra Estados Unidos iniciado en el marco del T-MEC, debido a las trabas impuestas en contra del maíz transgénico.

Por la posibilidad de perder el proceso, la presidenta aseveró que **México cuenta con la capacidad** de producir el grano, además de que es su obligación trabajar para **conservar la biodiversidad**.

En ese sentido y a pesar de que tan solo el año pasado se importaron más de 18 millones de toneladas de maíz transgénico, Claudia Sheinbaum **aseguró que dicho producto quedará prohibido**.

En torno a ello, recordó que el ex presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**), **presentó una propuesta** que ya está en la Cámara de Diputados, donde confió en que sea aprobada.

*"Tenemos la obligación principal de que el maíz blanco que se siembra en México no sea transgénico, y eso va a quedar en la Constitución"*  
CLAUDIA SHEINBAUM